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Note de la commission d’investiture 

Collège Régions 

Sandrine est une candidate très à l’écoute, avec une forte expérience des Conseils d’Administration et 

une bonne connaissance d’emlyon et des entités qui l’entourent. Elle démontre une réelle capacité à 

s’engager sur des sujets stratégiques et semble être force de proposition. Consciente du temps 

nécessaire pour exercer pleinement son rôle d’administratrice, elle ne recherche ni statut ni 

reconnaissance honorifique, mais de l’efficacité dans son engagement. 

Point fort : son  expérience de CA 

Parrains 

• Valérie Trivain-Milone 

• Eric Daubricourt 

 



Sandrine Perreault 

38080 Saint Alban de Roche 

Profil Linkedin 

 

Le 20 novembre 2024 

À l’attention des Alumni EM Lyon Business School 

 

Objet : Candidature au poste d’administratrice de l’association des Alumni 

 

Chers Alumni, 

Diplômée du Programme Grande Ecole de l’EM Lyon en 1997, je suis toujours restée proche de l’école 

et de notre réseau, et ce, même durant les 20 années passées à l’étranger. Le réseau que nous formons, 

chacun d’entre nous, est une véritable richesse et un puissant outil à notre disposition. Si j’en suis 

convaincue, bon nombre d’anciens s’étant peut-être éloignés des initiatives de l’école, ne réalisent pas 

la force de notre réseau.    

C’est pourquoi, à présent de retour dans la région Auvergne-Rhône-Alpes, je souhaite aller plus loin 

dans mon engagement en rejoignant le Conseil d’administration. Fière d’appartenir à ce réseau de près 

de 50 000 anciens, il me tient à cœur de promouvoir toutes les actions que l’association des Alumni 

déploie et d’engager toujours plus notre communauté professionnelle. 

Avec plus de 10 ans d’animation de réseaux d’affaires, notamment à Singapour et au Canada à la 

direction de la CCI française, je connais l’impact des connexions, de l’échange de bonnes pratiques et 

de l’entraide. J’ai moi-même pu bénéficier du réseau et des actions menées par l’Association des Alumni 

lors de mon parcours à l’international et à mon retour en France. J’ai toujours eu plaisir à aider des 

étudiants dans leur recherche d’opportunités et à valoriser les initiatives de l’école et du réseau lorsque 

je le pouvais.  

C’est cette expertise, mon enthousiasme et ma détermination que je souhaite apporter en rejoignant 

le Conseil d’administration. 

Je vous remercie par avance pour l’attention portée à ma candidature et reste à votre disposition pour 

échanger plus en détail sur mes motivations et l’expérience que je pourrai apporter. 

 

Amicalement 

 

Sandrine Perreault 

https://www.linkedin.com/in/sandrine-perreault/


Photo 
 
 

QUESTIONNAIRE AUX CANDIDATS  
Conseil d’Administration 2025 emlyon alumni 

 
 
Nom                   PERREAULT  (née LECLERC)               Prénom  Sandrine 
Programme            PGE                                                   Promotion  1997 

 
 
Il n’y a pas de bonnes ou de mauvaises réponses à ce questionnaire. Notre objectif est 
simplement d’apprendre à mieux vous connaitre et de préparer l’échange que vous aurez 
avec la commission d’investiture dans les semaines à venir. 
 
Pour quel collège souhaitez-vous déposer votre candidature : 
   □  Paris - Ile de France  
   □  France - hors Ile de France  
   □  International  
 
Etes-vous ou avez-vous été : 

   □  Administrateur emlyon alumni 
   □  Administrateur Fondation 
   □   Ambassadeur de communauté géographique 
   □  Ambassadeur de communauté thématique (Club) 
   □  Ambassadeur de promotion 
   □   Intervenant à l'Ecole 
   □  Membre du Jury d'admission emlyon  
   □  Donateur à la Fondation 
   □  Autre (préciser)…..accueilli des étudiants EM Lyon en stage au Canada et à Singapour 
  
Etes-vous ou avez-vous été au cours de votre carrière : 
   □  Salarié d'une grande entreprise (G2000 - CAC40) BOMBARDIER TRANSPORT (ALSTOM à présent) 
à Berlin, DANONE  
   □  Salarié d'une administration ou collectivité 

□  Salarié d'une PME ou d’une ETI  
   □  Entrepreneur individuel (SP CONNECT www.spconnect.fr mon activité depuis 2 ans) 
   □  Artisan 
   □  Créateur d'entreprise (création de l’agence de communication OPALINE, filiale du groupe 
THERMADOR à St Quentin Fallavier) 
   □   …  d’une start up 
   □  Salarié d'une association (DG de la CCI Francaise au Canada, salariée French Chamber of 
Commerce in Singapore) 
   □  Fonction commerciale 
   □  DRH 
   □  Direction Financière 
   □  Direction Générale 
   □  Production ou Logistique 
   □  Administrateur d'une entreprise 
   □  Mandataire social 

http://www.spconnect.fr/


   □  Membre d'un Comex 
   □  Cadre dirigeant 
   □  Autre (préciser)… 
 
 
Quelles sont aujourd’hui vos motivations pour présenter votre candidature au poste 

d’Administrateur d’emlyon alumni? 
 
Mon moteur est la fierté d’appartenir à ce grand réseau d’Alumni qui est une richesse et ma motivation 
principale est de faire en sorte que les Alumni s’en rendent compte et utilisent toujours plus ce 
puissant réseau ! Animant des réseaux d’affaires depuis 12ans (CCI française à Singapour, CCI au 
Canada), je suis convaincue de la valeur ajoutée des réseaux, des mises en relation, du partage de 
bonnes pratiques, des témoignages inspirants et de l’entre-aide. 
 
 

S’engager en tant qu’administrateur d’une association implique avoir du temps et s’engager 
à en consacrer tout au long de son mandat. 
 

De quelle disponibilité pensez-vous disposer pendant ces 4 années à venir ? 
□  1h par jour 
□  1h par semaine 
□  4h par semaine 
□  2 jours par semaine 
□  1h par mois 
□  4 heures par mois 
□  4 heures par trimestre 
□  Autres 
 
 

Les questions suivantes concernent votre connaissance et votre perception d’emlyon 
Alumni et du rôle d’un administrateur. 
 
Connaissez-vous aujourd’hui le travail réalisé par emlyon alumni ?  
Comment connaissez-vous ces actions ? 
 
Oui, je connais bien tout le travail accompli et les services proposés. Dès ma sortie de l’EM, j’ai cotisé 
à EM Lyon forever parce qu’il me paraissait normal d’appartenir à cette famille. Puis j’ai suivi plusieurs 
formations en milieu de carrière. Ayant travaillé au Canada, en Allemagne et à Singapour, mon premier 
réflexe a toujours été de me rapprocher des anciens de l’EM. A Montréal, j’ai reçu à plusieurs reprises 
la direction de l’EM et l’ai aguillée vers des acteurs. J’ai travaillé avec l’EM pour présenter les 
opportunités de stages et d’emploi au Canada et comment s’y prendre. De retour en France en 2022, 
je me suis rapprochée du service carrière, qui m’a proposé un bilan de compétences. J’ai profité de 
certains webinaires et du service de photos professionnels généreusement proposé par un ancien. 
 
Sur le CA de la CCI Française au Canada, j’ai eu comme administrateurs à la fois Guillaume Touze et 
Valérie Trivain Milone, donc je suis bien au courant des actions menées. 
 
 
Si oui, quelles sont les actions d’emlyon alumni que vous appréciez le plus ? Que feriez-vous pour les 
améliorer encore plus ? 



 
 

- La richesse de programmation (webinaires)  
- Le soutien (responsable carrière disponible) pour accompagner les Alumni dans leur carrière 
- La prise de photos 
- La mise à disposition des bases de données 
- La possibilité d’aller sur le campus de Paris, très pratique pour travailler lorsqu’on attend un 

train  
- La possibilité (si je comprends bien) d’aller sur le campus de Lyon et notamment la 

bilbiothèque 
L’objectif est de faire connaître tous les services à disposition des Alumni, en utilisant le levier des 
Ambassadeurs locaux et des différents Clubs : mini présentation des messages clés à chaque rencontre 
/ demander aux ambassadeurs d’envoyer des emails à leur communauté (au-delà des emails invitant 
à des rencontres). 
L’offre de service est déjà riche, l’enjeu est plus, à mon sens, dans la prise de conscience de tous ces 
moyens. Actions de communication à tous les niveaux. 
 
Quelles sont pour vous les principales missions de emlyon Alumni vis-à-vis des diplômés, vis-à-vis de 
l’école? 
 
Accompagner les anciens diplômés tout au long de leur carrière et notamment lors de leurs transitions 
Continuer à les former  
Leur apporter du contenu sur les nouveaux métiers 
Les inspirer à travers des partages d’expérience d’anciens  
 
 
Quelles sont pour vous les missions d’un administrateur de l’emlyon alumni ? 
 
Réfléchir aux lignes directrices et valider la stratégie de l’association 
Permettre de mettre l’équipe sur les rails pour déployer le plan d’action 
Démultiplier les actions de l’équipe et faire rayonner l’EM Lyon 
Aller à la rencontre des Alumni, comprendre leurs enjeux et faire les remontées terrains / redescendre 
les informations 
 
 
Avez-vous déjà pris au cours de votre carrière des initiatives pour animer la communauté des 
alumni ou contribuer à l’Ecole ? 

- Oui, au Canada, en aiguillant bon nombre d’étudiants qui cherchaient des stages au Canada 
- en mettant en valeur l’EM et les world alumni days dans les actualités de la CCI Française au 

Canada 
- Dans mon nouveau rôle d’Ambassadrice des Alumni en Isère cet été et déjà une première 

rencontre Alumni début octobre, pour présenter les services, la nouvelle plateforme et 
promouvoir l’inauguration 

 
 

Le CA d’emlyon alumni, c’est une équipe d’une quinzaine de personnes ! Nous sommes tous 
bénévoles, tous très pris par nos activités professionnelles, éparpillés aux quatre coins du 
monde, et pour avancer et être efficaces, nous devons être capable de travailler en équipe. 
La question suivante peut vous paraître anodine, mais elle prend toute son importance pour 
notre CA ! 
 

https://www.ledauphine.com/economie/2024/03/21/sandrine-perreault-madame-canada-de-l-isere
https://www.linkedin.com/posts/emlyon-alumni_emlyon-communautaez-networking-activity-7260325688325369860-KVQA?utm_source=share&utm_medium=member_desktop
https://www.linkedin.com/posts/emlyon-alumni_emlyon-communautaez-networking-activity-7260325688325369860-KVQA?utm_source=share&utm_medium=member_desktop


Quels exemples pouvez-vous donner pour justifier de votre capacité à travailler en groupe 
 
Le meilleur exemple est l’animation du conseil d’administration de la CCI Française au Canada, 
association à but non lucratif dont j’étais la directrice générale : j’ai réussi à engager un CA de 
30 administrateurs (plutôt passifs au début) dans la création de projets et de colloques entre 
la France et le Canada (ex : le sommet franco-québécois du quantique, voir ici) 
J’ai travaillé de concert avec les différents acteurs économiques : ambassade, Conseillers du 
Commerce Extérieur de la France, Business France, BPI, et les acteurs locaux. 
Actuellement, l’un de mes clients est la European American Chamber of Commerce : de la 
même manière, je travaille en groupe avec les experts de nos 6 tasks forces pour monter des 
événements et animer la communauté d’affaires internationale en AURA. 
 
 
 
Enfin, la richesse de notre CA réside aussi dans les expertises que chacun peut apporter. En 
fonction des enjeux / projets en cours / administrateurs déjà en poste…, telle ou telle 
expertise peut avoir une valeur particulière pour nous lors du prochain mandat.  
 
Avez-vous une expertise particulière de nature à aider l’école ou la communauté des 
alumni ?  
 
Pour l’association, mon expérience d’animation de réseaux internationaux me permet d’avoir du recul 
sur les bonnes pratiques et les leviers à utiliser pour démultiplier, en tant qu’administrateurs, les 
actions de l’équipe. Avoir occupé le poste de DG de réseaux et animé des CA me permet de voir des 
CA qui fonctionnent et comment les engager. 
Pour la communauté des alumni, je peux partager mon expérience de développement de carrière et 
mon expertise de développement des affaires et de partenariats à l’international. 
 
 
 

 
Un très grand merci pour tout le temps que vous avez passé à remplir ce questionnaire, nous 
avons hâte de vous rencontrer ! 
 
 
 

https://www.ccifcmtl.ca/actualites/n/news/retour-sur-sommet-france-quebec-sur-le-quantique.html
https://eacc-ra.com/
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